



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, jueves 19 de septiembre de 2024

No. 480/2024

IMSS fortalece acciones de protección civil en 2 mil 082 unidades médicas y administrativas

- **Se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria 2024 de la Unidad Institucional de Protección Civil del IMSS en la sala del H. Consejo Técnico del Instituto.**
- **Se informó que más de 11 mil 700 trabajadores han recibido capacitación en esta materia; se invirtieron cerca de 90 millones de pesos en la adquisición de insumos de protección para brigadistas.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) fortalece su estructura nacional de protección civil al supervisar el cumplimiento de programas internos en 2 mil 082 inmuebles médicos y administrativos, donde se capacita al personal, además de la adquisición de insumos y el trabajo conjunto de las direcciones normativas para atender situaciones de emergencia y fenómenos naturales en beneficio de 80 millones de derechohabientes.

Durante la Primera Sesión Ordinaria 2024 de la Unidad de Protección Civil del IMSS, en la sala del H. Consejo Técnico, el director de Administración, Borsalino González Andrade, destacó que la cultura de la prevención es clave en la formación de Unidades Internas de Protección Civil y la revisión continua del funcionamiento de los inmuebles para identificar riesgos.

En representación del director general y presidente de la Unidad de Protección Civil del IMSS, Zoé Robledo, hizo un reconocimiento al personal que de forma voluntaria se suma a las brigadas de protección civil del Instituto, lo cual refleja el compromiso con la seguridad de trabajadores y derechohabencia.

González Andrade destacó que el Simulacro Nacional se realiza en una fecha emblemática, "hoy vamos a medir nuestra eficiencia, hago un llamado para que honremos la conmemoración del Día Nacional de Protección Civil y que este simulacro represente la



oportunidad para seguir pensando de forma conjunta en los desafíos que enfrenta nuestro sector para remar todos al mismo ritmo, el ritmo de la prevención”.

Por su parte, la titular de la Coordinación Técnica de Protección Civil, Elizabeth Hernández Borges, destacó que el área médica cuenta en todo el país con un estado de fuerza de 253 mil 125 elementos, mil 095 vehículos, 9 mil 442 camas disponibles, además de mil 184 salas quirúrgicas.

En el Día Nacional de Protección Civil, resaltó el equipamiento de más de 114 mil voluntarios de las Unidades Internas de Protección Civil en todo el país, la promoción de la cultura de la autoprotección y el fortalecimiento de los conocimientos en materia de protección civil a los brigadistas del Instituto.

A su vez, el Coordinador de Conservación y Servicios Generales, Ángel Anuar Rubio Moreno, resaltó que entre los principales logros del IMSS en esta materia está la creación de una estructura nacional de protección civil con perfil profesional en gestión integral de riesgos, que incluye la asignación de 199 plazas y la integración de 2 mil 280 Unidades Internas de Protección Civil.

También el fortalecimiento en la de supervisión y control para mejorar programas internos, promoción de la cultura de la autoprotección, la inversión de casi 90 millones de pesos para la compra de 93 mil cascos de seguridad, 48 mil guantes de carnaza, 48 mil lentes de protección y 213 prendas de protección (brazaletes, silbatos y lámparas); reforzar el número de simulacros documentados y robustecer la oferta de capacitación presencial y virtual.

Resaltó que al 31 de agosto del presente año, 11 mil 739 personas que integran brigadas de protección civil en todo el país han sido capacitadas en la plataforma del Sistema de Inscripción, Evaluación y Expedición de Constancias (SIEEC), además de llevar a cabo cursos para el combate de incendios, ante la temporada de lluvias y ciclones tropicales, así como la realización de Jornadas Regionales con la participación de 2 mil 192 trabajadores.

Por su parte, el titular de la Coordinación de Proyectos Especiales en salud, doctor Felipe Cruz Vega, afirmó que en la presente administración se avanzó de forma notable en la atención de emergencias mayores y desastres, en materia de prevención, preparativos, mitigación, atención y vuelta a la normalidad de los servicios en el menor tiempo posible.



GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Refirió que en el Centro Virtual de Operaciones de Emergencias y Desastres (CVOED) se han atendido más de 6 mil eventualidades. De una de éstas, sostuvo, se pueden desencadenar múltiples acciones de respuesta, como fue el caso del huracán Otis, en octubre del 2023, donde se trabajó de forma paralela con la Coordinación Nacional de Protección Civil.

---o0o---

